



El Rey destaca que las universidades forman «ciudadanos libres»

J.M.GARCIA (EFE)



► **INAUGURA EL CURSO UNIVERSITARIO EN SALAMANCA.** El Rey destacó ayer el papel de las universidades como formadoras de «ciudadanos libres y responsables» que sean «capaces de decidir sobre su propio destino ligándolo al interés general y al bienestar de la colectividad», además de «fomentar la igualdad» como factor de cohesión social. En su discurso de apertura del curso universitario, desarrollado en el paraninfo de la Universidad de Salamanca para conmemorar el VIII Centenario de su fundación en 1218, el Rey ha remarcado que los actuales son «tiempos de cambios y de profundas transformaciones que afectan a la sociedad en general».